

自分を高める 自分を大切にする 自分を鍛える



白井中だより

白井市立白井中学校
No. 1 4月号
令和7年4月14日発行

78年目の歴史をつくる白井中のスタート！！

校長

今年も新学期のスタートを祝うかのように桜や梨の白い花が咲き誇り、白井中学校は新たな歴史を作るべく78年目のスタートを切りました。校長2年目となりますと申します。



白井中学校における歴史と伝統をさらに発展できるよう、白井中教職員29名手を携えて子供のために教育支援を全力で行って参りますので、よろしくお願ひいたします。

さて、4月1日の着任式では、生徒代表から歓迎の言葉・歓迎の歌が送られ、着任された4名の先生方は、白井中の職員として安心してスタート切ることができました。

また、4月9日に行われた第79回入学式では、54名の新入生を迎える、生徒数138名（1年：54名、2年：40名、3年44名）となり、昨年度よりも11名増え、令和7年度がスタートしました。小規模校ではありますが、一人一人が何事にも真面目に取り組み、歌を一生懸命歌う姿、挨拶・言葉遣い・礼儀正しい姿等に感心させられます。

学校経営の理念として、「一人一人を大切に育てる」、そして、「生きる力を身につけ、夢や目標を自己実現できる支援する」の教育理念のもと、学校教育目標を、昨年度に引き続き「知・徳・体の調和のとれた人間形成を図り、生きる力を育む生徒の育成」とし、教育実践を行って参ります。この学校教育目標を掲げ、昨年度よりもさらなるレベルアップを目指し、教育活動を推進して参りますので、ご理解とご協力をお願ひいたします。

4月の予定 (原則月曜日をノーブル活動日)

7日 (月)	着任式・始業式
9日 (水)	入学式
10日 (木)	2, 3年実力テスト、避難訓練 弁当持参、部活あり
11日 (金)	2, 3年実力テスト・専門委員 1年交通安全教室 給食開始、対面式、
14日 (月)	生徒写真撮影、発育測定
15日 (火)	授業参観、保護者会

16日 (水)	3年全国学力・学習状況調査 (理・質)
17日 (木)	3年全国学力・学習状況調査 (国・数) 全校評議会
18日 (金)	専門委員会
21日 (月)	教育相談期間開始、1年眼科検診
22日 (火)	一斉下校 14:20
23日 (水)	3年内科検診
24日 (木)	1年仮入部最終日
25日 (金)	脊柱側湾症検診
30日 (水)	歯科検診



令和6年度末転出職員

令和7年度転入職員

新年度を迎えて

2年生代表

13日間の春休みが終わり、1年生から2年生に進級しました。2年生は、「初めて」が通用しなくなり、3年生をサポートしながら、1年生を引っ張っていく学年だと僕は考えています。そこで、1年生の頃を少し振り返ってみました。生活面では、目標を持つことを意識しましたが、大きな目標を立ててしまつて、途中であきらめてしまうことがたくさんありました。学習面では、テストの点数が上がらず、復習が足りていなかったと思いました。また、学年全体では協力できていましたが、言葉遣いが悪かったり、授業態度が悪かったりしました。

このことを踏まえ、2年生の生活では、大きな目標ではなく、小さな目標を立てるこことを意識したいです。学習面では、復習をしっかりと行い、わからないところがあったら先生や友達に聞くことを意識したいです。学年全体では、一人ひとりが意識して注意し合うことができるような学年にしたいです。また、自然教室という2年生だけで行う行事があるので、1年生の頃よりも一層協力していきたいです。

2年生になり大変なことがたくさんあると思いますが、40人全員が協力し合い、楽しい1年間になるように頑張っていきましょう。

3年生代表

僕たち3年生は今年、受験生として自分で進路を決め、歩んでいくことになります。僕は昨年度、評議員として、学年全体を見てきました。1年間で学年が成長したところは、一人ひとりが自分から動き、学校のため、学年のために動くことができたところです。

今年度さらに成長できるところは、その時、その時の時間を大切にすることと、授業と休み時間でメリハリをつけることです。この1年で考え方を工夫して、具体的な行動へ繋げていきたいです。

そして、3年生は、この1年間の行事に全て、「中学校生活最後」という言葉が付きます。その一方で、1年生には、「中学校生活初めて」という言葉が付きます。「最後」の行事にふさわしい成長を背中で見せることで、後輩たちの「初めて」を支えていなければと思います。一つ一つの行事を大切に、そして、行事だけでなく、日頃の授業や部活、何気ないことも大切にして生活していきたいです。毎日の自分の言葉や行動一つ一つを大切にすることは、自分だけでなく、相手も大切にすることにも繋がっています。

忙しさを理由にせず、物事を丁寧に行い、今後の自分の進路を決め、自立するためのステップとして、この1年間、3学年全員で過ごしたいです。

入学式

春の暖かさの中で桜の花が美しく咲く4月9日（水）、54名の新入生が白井中学校の生徒に仲間入りしました。入学式では、呼名の返事や礼法もしっかりと行う姿がとても立派でした。

新入生代表 誓いの言葉

おだやかな春の日差しが心地よく感じられるこの良き日に、私たち54名は白井市立白井中学校に入学します。

本日は、私たち新入生のために、このようなすてきな入学式を開いてくださりありがとうございます。

先月までランドセルを背負って小学校に通っていた私たちが、今日からは制服を着て、この白井中学校に通います。

これから始まる中学校生活では、大きな環境の変化や勉強、部活動に不安もありますが、白井中学校の生徒として、精一杯努力していきます。

中学校生活の一日一日を大切に過ごし、後悔のない三年間にしたいと思います。

先生方、時には優しく、時には厳しく、ご指導くださいますようお願い申し上げます。そして、わからないことは、先輩方をお手本にしながら、学んでいきたいと思います。

白井中学校の生徒という自覚を持ち、白井中学校の学校目標にあるように、自分を大切にしながら、自分を高め、自分をきたえていくことを約束し、誓いの言葉といたします。

<ホームページのお知らせ>本校のホームページでは、学校の様子や日頃の活動内容を紹介しております。

【白井中学校ホームページアドレス】 <https://www.city.shiroi.chiba.jp/gakkou/srjh/index.html>